

Wechsel in der Redaktion

21.03.14



© OVB

Die Verantwortung für die Redaktion der Wasserburger Zeitung hat nach fast 25 Jahren jetzt Karl Königbauer (Mitte) ganz offiziell gemeinsam mit Redaktionsleiter Willi Börsch (rechts) an seinen Nachfolger Markus Salzeder übergeben.

Karl Königbauer ist als OVB-Betriebsratsvorsitzender nach Rosenheim gewechselt, den 33-jährigen Markus Salzeder zog es wieder nach Wasserburg zurück. Nach einem Volontariat in Trostberg arbeitete er zuletzt als Redakteur bei der Passauer Neuen Presse in Altötting. In Wasserburg hat der gebürtige Aschauer schon einmal gewohnt. "Es hat mir so gut gefallen, dass ich wieder hier her wollte", sagt Markus Salzeder. Geblieben sind in unveränderter Stellung in der Redaktion der OVB-Heimatzeitungen in Wasserburg Sylvia Hampel und Ulrike Vonau.

Foto Hampel